

160 ARCHERS POUR LE CHAMPIONNAT DE LIGUE À FRONTIGNAN

Ce week-end des 6 et 7 Février, la salle omnisport Henri Ferrari de Frontignan accueillait le championnat régional, jeunes, vétérans et super vétérans, organisé par les Archers du Soleil.



Au total, pas moins de **160 archers ont participé à cette compétition** divisée en une phase qualificative et en matches. Par ailleurs, **plusieurs archers de Frontignan sont montés sur le podium.**

Dans la catégorie Vétérans Hommes arc à poulies, Philippe Communaudat s'octroie à la seconde place tandis que chez les Dames, la présidente des Archers du Soleil Yolande Communaudat termine à la troisième place.

Chez les Jeunes, la benjamine Alexandra Martins se hisse à la troisième place et la minime Juliette Médioni obtient la médaille d'argent.

Enfin en catégorie Juniors Hommes arc à poulies, Arnaud François termine à la deuxième place.

Le club de tir à l'arc des Archers du Soleil tient à remercier tous les bénévoles qui ont contribué au bon déroulement de ce championnat, ainsi que la municipalité de Frontignan pour la logistique et son aide matérielle.

Enfin les archers du soleil adressent un grand merci aux entreprises qui ont participé à la réussite de cette compétition grâce à leurs dons et leur aide. Rappelons que le **Championnat régional Séniors se tiendra à Prades Le Lez ce Dimanche 14 Février** et les Archers du Soleil seront bien entendu présents à ce championnat.

A.S